

Encierro en el Ayuntamiento de Azuqueca

“Nóminas de trabajadores de servicios creados por ellos con los cuales hicieron campaña y foto. ¿Ahora somos de laJCCM?!!!”

bubabu gg vía Twitter

“Ah! Que es @comitecautivo de IU y del PP. Para más evidencias mirad su estrategia común o cómo no piden al PP que Cospedal rectifique”

PSOE Azuqueca vía Twitter

Un encierro, cuatro despidos

Trabajadores municipales ponen sobre las cuerdas a Pablo Bellido

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es
Twitter: @dguadaweb

Una decena de trabajadores del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares ha puesto sobre las cuerdas a Pablo Bellido, regidor municipal y también secretario provincial del PSOE en Guadalajara, y lo ha hecho protagonizando un encierro de tres días en el Salón de Plenos para pedir la reubicación de cuatro trabajadoras cuyo contrato expiraba hoy viernes. Mientras PP e IU acusaban al equipo de Gobierno de ineficaz, PSOE se defendía atacando: la culpa es de Cospedal, que tenía conveniados esos servicios y ha decidido finiquitarlos.

Tres días con sus noches ha durado el encierro protagonizado por una decena de trabajadores del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares. Y entre medias, duras acusaciones entre los grupos políticos con representación en el Consistorio. Mientras el PSOE calificaba la protesta de “política” y acusaba al PP e IU de estar detrás de la misma, la oposición acusaba al equipo de gobierno municipal liderado por el socialista Pablo Bellido de la “ingobernable situación municipal” (PP) y de “mentir” a la opinión pública (IU)

La mecha prendió hace varios días, cuando el equipo de gobierno municipal anunció su intención de no re-



IMAGEN CEDIDA POR LOS TRABAJADORES

PANCARTA. Tres días duró el encierro en el Salón de Plenos del Ayuntamiento

novar los contratos con las cuatro trabajadoras en cuestión (dos responsables de la ludoteca, una bibliotecaria y una animadora sociocultural) después de haber planteado un Expediente de Regulación de Empleo Temporal mientras la Junta decidía si mantenía o no su aportación a estos servicios. Tras la negativa del gobierno regional a seguir financiando esas partidas, el PSOE optó por poner fin a los contratos. Lejos de conformarse, Comité de Empresa y Junta de Personal municipal decidieron liarse la manta a la cabeza y encerrarse en el Salón de

Plenos para buscar una alternativa. Tras tres días de protesta, gobierno municipal y representantes sindicales mantuvieron un encuentro sin éxito. Ya lo anunció el propio Bellido en una entrevista en el programa de ‘Protagonistas’ en Punto Radio Henares: “dos de cada tres euros recaudados” vía tributos municipales van destinados a pagar las nóminas de los funcionarios, y el Consistorio “no puede asumir más trabajadores”... por muy socialista que sea.

Más información en... www.dguada.es

Los parados podrán recibir ayudas para pagar el IBI

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es

El Ayuntamiento de Guadalajara subvencionará el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) a los desempleados. Los requisitos a cumplir por los solicitantes son los siguientes: estar empadronado en la ciudad; que todos los miembros de la unidad familiar con más de 16 años estén en paro o que, en caso de que la unidad familiar cuente con tres o más miembros en edad de trabajar y sólo uno de ellos se encuentre en activo, el total de ingresos no supere el 150% del Salario Mínimo Interprofesional, es decir, unos 900 euros. “Este cómputo se incrementará un 20% más por cada menor o cada discapacitado con un grado igual o superior a un 65”, explicó el alcalde, Antonio Román, en rueda de prensa. A estos requisitos se suman otros: que se trate de la vivienda habitual; que el interesado esté al corriente de pago de las obligaciones fiscales del Ayuntamiento y que la ayuda se destine a satisfacer la cuota del IBI de la vivienda habitual. La cuantía de las ayudas será de hasta el 100% del recibo del IBI correspondiente al 2011, y que será compensado en el de 2012. El plazo de presentación de solicitudes expira el próximo 23 de mayo.

BREVES

Juventud. Piragüismo, tiro con arco o ‘waterball’ en Guadanatura 2012

En la VI Edición de Guadanatura, la Concejalía de Juventud ofrece a los jóvenes de Guadalajara (de 18 a 35 años) la posibilidad de realizar 6 visitas, en 2 estaciones diferentes (primavera y otoño) a 3 entornos distintos de la provincia de Guadalajara. Y todo (transporte y comida incluida) por 5 euros. Como novedad, este año se incluye una visita al entorno de Entrepeñas donde podrá realizarse piragüismo, water ball o tiro con arco, entre otras acti-



vidades. La inscripción para cada jornada deberá realizarse en el Centro Joven en los 10 días anteriores a cada actividad (la primera, es el próximo sábado 12 de mayo a Sigüenza).

Educación. Abierto el plazo para la matriculación infantil

Hasta el 14 de mayo permanecerá abierto el plazo de presentación de solicitudes de nuevo ingreso para niños y niñas de entre cero y tres años, en los centros municipales de educación infantil ‘Alfanhuí’ y ‘Los Manantiales’ situados en la calle Rafael de la Rica, 44 y Sopenrán, 5, respectivamente. En la escuela infantil ‘Los Manantiales’ hay 13 plazas (8 para niños de 0 a 1 año; 4 plazas para los de 1 a 2 años, y 1 plaza para pequeños de 2 a 3 años. En ‘Alfanhuí’ hay un total de 39 vacantes: 24 para niños de 0 a 1 año; 11 para 1 a 2 años y 4 libres para niños de 2 a 3 años). El listado provisional se publicará el próximo 1 de junio.

Asociaciones. Ya se pueden pedir subvenciones

Ya está abierto el plazo de solicitud de subvenciones para asociaciones de mujeres, de mayores, socio-sanitarias y entidades de acción social. Las bases están a disposición de los interesados en el BOP del 23 de abril y en la web municipal www.guadalajara.es. El plazo de presentación de solicitudes finalizará el próximo día 24 de mayo y deberán presentarse en el Registro General del Ayuntamiento. En total, el Consistorio cuenta este año con una partida de 150.000 euros, de los que 85.000 se reservan a las asociaciones socio-sanitarias, 50.000 para las de acción social, 6.375 para las de mayores y tercera edad, y 8.000 a las asociaciones de mujeres.